



## Gana Ramírez 4 premios y un Chiapas violento y pobre

**Aquí en el Congreso** Por José Antonio Chávez

Se acuerda del candidato Eduardo Ramírez que hoy se ha convertido en gobernador electo de Chiapas, y que a pesar que enfrentará un estado destrozado por la incapacidad del saliente, Rutilio Escandón, hay la confianza que pueda enderezarlo.

No es improvisado como el saliente, no, Eduardo Ramírez tenía que haber sido el candidato a gobernador desde el 2018, cuando gobernaban los priistas, pero por la arrogancia y soberbia de los cercanos al entonces Presidente peña Nieto, simplemente lo frenaron.

Fue, precisamente el secretario particular de Peña, Aurelio Nuño, el mismo que fue secretario de Educación y soltó la frase que se viralizó de "hay que ler" y que un niño alumno lo corrigió, "se debe decir leer".

Aurelio Nuño, cuentan los que saben, que se acercó a Eduardo Ramírez cuando era del PRI, y le dijo, en corto que por sus g...s, nunca iba a ser el candidato a gobernador de Chiapas. Que ya tenían a otro aspirante y que él no estaba en la lista, simplemente porque no era de su agrado.

Eduardo se encontró con Manuel Velazco y con el entonces aspirante Presidencial, López Obrador que lo jaló a su movimiento para integrarse a su proyecto. Le ofreció ser senador y ganó la fórmula en 2018.

Se desempeño, también como presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República que hoy está en manos de Gerardo Fernández Noroña y como coordinador de la bancada de mayoría, Adán Augusto.

Bueno, este 2024, López obrador recordó lo valioso que representaba para Chiapas y decidió apoyarlo para que fuera el candidato natural, muy por encima de Zoé Robledo del IMSS que al arranque del gobierno de AMLO sonaba como favorito.

Eduardo Ramírez con su equipo, hicieron una campaña ejemplar que los llevó a recibir, no solo el triunfo como gobernador de Chiapas, sino lograr cuatro

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/10/2024

OPINIÓN



distintivos de Reed Latino Awards como la mejor narrativa sustentada en la interculturalidad del estado chiapaneco.

Son los galardones del premio más importante en la industria de comunicación y marketing político en América Latina, que otorga la revista Campaigns & Elections, obtenidos por el político morenista.

Anote que esas cuatro categorías en las que el gobernador electo y su equipo destacaron son mejor slogan de campaña político electoral para grandes audiencias, mejor spot electoral de televisión o web producido con inteligencia artificial, mejor spot de más de 60 segundos para medianas audiencias y mejor manejo de un partido político o equipo en redes sociales en una campaña electoral.

Ahora Eduardo Ramírez rendirá protesta el 8 de diciembre y no crea que será fácil la tarea ante un Chiapas que el saliente Rutilio le heredará de los más desastroso, un estado casi con ingobernabilidad, violento, intestado del crimen organizado, secuestros, cobro de derecho de piso, pleitos a navaja limpia entre pobladores de las regiones, un abandono de obras, carreteras, cero industrias, marcada pobreza, y los zapatistas a punto de levantarse, etcétera.

En la Cámara de Diputados, que preside el morenista Sergio Gutiérrez mantienen a Chiapas bajo lupa y su mandamás, Ricardo Monreal, no dejará de la mano a Eduardo Ramírez pues basta recordar que fue su brazo derecho en la Cámara Alta. Don Rutilio, en cambio gozará de toda la impunidad de la mano d su familiar, Don Adán.

## APRIETA EL VERDE, PERO NO AHORCA

La semana pasada, el día de la votación de la reforma para evitar que se puedan impugnar las reformas constitucionales, horas antes, el ex diputado federal y ex senador del Partido Verde Arturo Escobar soltó que no estaban de acuerdo con esa iniciativa que envió la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Naturalmente que al tener conocimiento el mandamás de los senadores, Adán Augusto pegó el grito en el cielo y buscó, de inmediato hablar con Manuel Velazco, líder de los verdes.

Que desde Palacio la que manda estaba muy preocupada porque se querían echar para atrás esa reforma que necesitaba de esos votos para lograr los dos tercios y aprobarla, prácticamente con calzador por tener apenas los dos tercios de 128, es decir 86 senadores con el voto del panista Miguel Angel Yunes.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

S

SECCIÓN

28/10/2024

OPINIÓN



Dicen los que saben que en esa platica, Don Adán terminó en buenos, muy buenos, vaya, términos con el Güero Velazco que de inmediato corrigieron el comunicado que se había soltado, el argumento que era una declaración a titulo personal de Escobar y no del Partido o de la bancada. Que ellos, los del Verde apoyaban la reforma de la 4T. Dicen que el Verde aprieta, pero no ahorca.

## MURAT, PSOE Y ALDAMA DEL CRIMEN ORGANIZADO DE ESPAÑA

A ver como le va al senador Alejandro Murat por la exhibida que le dieron en España de su relación con Pedro Sánchez del Partido PSOE y Víctor de Aldama, el cerebro de la presunta organización criminal, dedicados al fraude de hidrocarburos. Que presume le otorgaron ser el Cónsul honorario.

Los señalan de una reunión e Oaxaca el 4 al de febrero del 2019, la idea de ellos, los españoles, fue ofrecer su colaboración en materia de infraestructura y transportes. No pierda de vista que ahí se desarrollaba en el Istmo de Tehuantepec, el Tren Interoceánico, que une el Pacífico con el Golfo por los puertos de Salinas Cruz, Oaxaca-Coatzacoalcos, Veracruz, en una alternativa al canal de Panamá.

Para su información, Alejandro Murat fue gobernador por el PRI, su padre, José Murat también fue gobernador de esa entidad. En el partido tricolor acusan que entregó el estado a AMLO a cambio de impunidad. Hoy es senador de la República por Morena, partido propiedad del ex Presidente López Obrador.

https://indicepolitico.com/gana-ramirez-4-premios-y-un-chiapas-violento-y-pobre/

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



28/10/2024 **OPINIÓN** 

